

# FPII

## Semangat Baru 2025: Persaudaraan Setia Hati Terate Siap Menyongsong Era Kebersamaan dan Harapan

Agung widodo - [JATENG.FPII.OR.ID](http://JATENG.FPII.OR.ID)

Jan 6, 2025 - 21:01



Tahun Baru, Spirit Baru

*Madiun-* Di penghujung tahun 2024, dengan rasa syukur yang mendalam, saya menyapa seluruh keluarga besar Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) di mana pun berada. Tahun yang telah berlalu adalah saksi atas perjuangan, kebersamaan, dan semangat kita untuk terus tumbuh sebagai organisasi yang

mengedepankan nilai-nilai luhur: kekuatan fisik, moral, dan spiritual.

Tahun 2024 mengajarkan kita banyak hal: pentingnya introspeksi, kolaborasi, dan keberanian untuk melangkah maju. Kini, di ambang tahun 2025, mari bersama kita jadikan momen ini sebagai pijakan untuk memperbaharui komitmen kita bukan hanya untuk organisasi ini, tetapi juga untuk bangsa dan negara.

Visi Besar untuk Tahun 2025

Sebagai organisasi yang memiliki akar nilai kebajikan, Persaudaraan Setia Hati Terate berkomitmen untuk terus menjadi penggerak persatuan bangsa. Kita menyadari bahwa bangsa Indonesia membutuhkan lebih banyak tangan yang merangkul daripada tangan yang memisahkan.

Oleh karena itu, mari kita jadikan tahun 2025 sebagai era kebersamaan, di mana kita bekerja bahu-membahu membangun manusia Indonesia yang lebih baik.

Semangat kami tidak hanya sekadar menjaga tradisi, tetapi juga membawa visi organisasi ke masa depan: mencetak individu yang tidak hanya kuat secara fisik, tetapi juga kokoh secara moral dan spiritual. Dalam kebersamaan ini, kita mendukung pembangunan bangsa yang maju, adil, dan sejahtera.

“Selama Matahari Bersinar”

Sebagai Ketua Dewan Pusat, saya ingin mengingatkan sebuah ungkapan abadi:

*"Selama matahari masih bersinar, selama bumi masih dihuni oleh manusia, selama itu pula Persaudaraan Setia Hati Terate akan terus hidup kekal abadi selama lamanya, dan berkembang."*

Ungkapan ini bukan hanya kata-kata, tetapi tekad yang akan terus kita wujudkan. Dengan penuh harapan, saya mengajak kita semua untuk menjadikan tahun 2025 sebagai tahun kebangkitan, tahun penuh harapan, dan tahun di mana nilai-nilai luhur kita semakin mengakar kuat.

Salam Persaudaraan

Selamat Tahun Baru 2025! Semoga langkah kita selalu diberkahi, perjuangan kita selalu dimudahkan, dan semangat kita selalu menyala terang.

Salam Persaudaraan,

KRAA H. Issoebijantoro, S.H

Ketua Dewan Pusat Persaudaraan Setia Hati Terate, Jln. Merak No.10 Madiun.